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PERf000 DE ANTES DA ORDEM DO DIA 


Infclo 9:40 


1· APRESENTACAO DE NOVOS DIRIGENTES MUNICIPAlS. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL procedeu a apresentayao de cinco 

novos dirigentes da Camara Municipal de Cascais entretanto admitidos ao serviy<); a 

saber. A Dr." Matilde Cardoso, Directora do Departamento de Comunicaliao; Dr. Lufs 

Costa, Chefe da Divisao de Desenvolvimento e Valorizavao dos Recursos Humanos; 

Dr.' Vanda de Sa, Coordenadora do Museu da Musica Portuguesa, Casa Museu 

Verdades de Faria; Dr.' Paula Saraiva, Chefe de Divisao de Bibliotecas e Arquivos; Dr. a 

Cristina Andrade Costa, Chefe da de Aprovisionamento. Terminada a apresentavao, 0 

Sr. Presidente desejou a todos um excelente trabalho na Camara Municipal de Cascais. 

2· APOIOS SOCIAlS AOS TRABALHADORES DA CAMARA MUNICIPAL. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA lembrou que na ultima reuniao de 

camara foi falado no Per(odo de Antes da Ordem do Dia sobre os apolos socials da 

Camara aos funcionarios e posteriormente foi emitido um comunicado .sobre 0 assunto. 

Esse comunicado diZ respeito ao esclarecimento da sltuavao das bolsas de estudo e da 

razao porque ata agora nao foram pagas e agora nesta reunlao a apresentada uma 

proposta sobre essa materia. Julga que esta questaoii..J!luitoil1}portafjte J)ara_ os __ 
~,.--~.- --- --~--..- - -- - ---------~---..~----

funcionanos e sugeria que a Camara Municipal de Cascals procurasse informar·se 

como a que a Camara Municipal de Usboa resolveu 0 assunto, visto que nesta 

autarquia as bolsas estao a ser pagas sendo 0 ass unto tratado pelos Assuntos Sociais 

da Camara. Por outro lado, tambem nao houve ainda qualquer resposta relativamente 

aos ap%s aos manuais escolares, ao pre-escolar, creche, ATL e no comunicado nao a 

dito quando eque se vai pagar esses apoios aos tuncionarios. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA recordou que a Camara Munlclpal foi recel1temente 

notificada pelo Tribunal de Contas com os resultados de uma inspecliao que este 

Tribunal efectuou a um conjunto seleccionado de munlCfpios entre os quais Cascais e 

salvo num ponto nao houve qualquer problema e esse ponto era referente a situaliao 

do CCD do Pessoal do MunicIpio que nao teria a sua situayao legalizada, situavao que 

a Camara ignorava e a qual a alheia, visto que se Irata de uma entidade dos 

trabalhadores. Mas entretanto essa situaliao Ja esta ultrapassada porque a direcvao do 

CCD muito rapidamente resolveu 0 problema. 0 Tribunal formulou ainda um conjunto 

de recomendaifOes e pede que a Camara, no prazo de 180 dlas. Informe 0 Tribunal de 

Contes sobre a sequencia dada a essas recomendag6es que. no essenclal tem aver 

com a elaboraliao de um plano estrategico que defina, de modo Integrado, as polmeas 
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e as prioridades a desenvolver na concessao dos apolos e na parte mais importante a 

suspensao do financiamento de sistemas particulares de protecyao social au de 

cuidados de saude ate que se proceda a denslficayao iegisiativa do disposto no arl" 

156° da lei do Oryamento de Estado, a qual manda cessar estes apoios. Mas a 

interpretayao da CCDR e do Sr. Secretario de Estado das Autarquias locals e que isto 

nao se aplica as autarquias locals, mas a Tribunal de Contas entende que se apllca as 

autarquias locais. Por estas razoes a Camara viu-se obrigada a suspender os apoios 

ate tudo isto ser esclarecido por quem de direito. Entretanto parece que em sede da 

Assembleia da Republica ester-SEra a tratar desse esclarecimento. 

A SR.' VEREADORA CONCEIGAO CORDEIRO acrescentou que no relat6rio 

'conclusivo do Tribunal de Contas M urn conjunto de recomendayi:\es ao Govemo por 

causa desta questao da denslficayao leglslativa, porque ha uma dlferengs de 

tratamento relativamente a protecyao social dos trabalhadores no que dlz respeito aos 

trabalhadores da Administray1io Publica central e depois no que diz respeito a local. Em 

todo 0 casa, 0 que se decldlu fazer na Camara Municipal de Cascais e para isso ja 

reunlu, com 0 Sr. Director do Departamento de Recursos Humanos, quer com a 

Comissao de Trabalhadores, quer com a pr6pria direcyao do CCD e, enquanto se 

aguarda da parte do Govemo no ambito eventualmente da lei do Oryamento de Estado 

este esclareclmento, a constituiyao de urn grupo de trabalho que avalie e que proceda a 
__ ~egulame.nta9a~~lltes apoios, porque a verdaQe~lJ~()s apaios ~'ttrayeJLdo_CL:D~s6_ 

podem ser conferidos aos s6cios do CCD, portanto teria de se alargar 0 ambito a todos 

os trabalhadores da camara; pode eventualmente a Camara vir a faz~-Io directamente, 

mas para isso tera de haver urn regulamento que os regula e, nesse sentido, tera de vir 

a reunao de C§mara uma proposta nesse ambito. Epois em funyao dos dois relat6rios 

finais -quer do Tribunal de Contas, quer da Inspecyao-Geral de Finanyas- que os 

apoios neste momento estao suspensos. 

3-0BRA EM FRENTE AESTAGAO DE COMBOIOS DE CASCAIS. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA referiu que se man!em parada a 

obra onde antigamente se sltuava 0 Hotel Nau. A obra apresenta slnals de degrada9ao 

e problemas de salubrldade e ate de seguranya 0 que vern preocupando os moradores 

da zona. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA lembrou que la se falou deste assunto em anterior 

reuniao de camara e a situayao mantem-se: aguarda-se uma declsao Judicial. Mas a 

Pollcla Municipal Intervem constantemente naquele local para obstar a sua utillzayao 

Indevida pelos sem-abrigo au por tox/codependentes. 

..~ __ . 
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4- CENTRO DE SAODE DE S. JOAO DO ESTORIL. 


o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA disse reoonhecer que a situagao nilo 

e da responsabilidade da camara, mas os moradores da Quinta da Carreira queixam

se que. tem um Centro de Saude asua porta, mas para obterem uma oonsulta, tem de Ir 

ao Centro de Saude de A1cabideche. Mas pior do que isso eque ainda por cima tem 

uma empresa prestadora de servi90s para satisfazerem a necessidades destes 

moradores em termos de saude. Nao percebe porque eque, se 0 serviyo e assegurado 

por uma empresa prestadora de serviyos de saUde. nao flca no Centro de Saade de S. 

Joao do Estor!1. Pensa que a C§mara devena tentar obter um esclarecimento sobre 

esla situayao. 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA considerou que a situagao deste Centro de Saude 

eum problema grave e com tendencia a p!orar, tendo em conslderagao a anteclpagao 

da reforma dos medicos que se vem veriflCando, na justa medida em que nilo existem 

medicos de famma suflcientes para toda a popula9§o e portanto este Centro de Saude 

nao consegue dar resposta anecessldades e nalguns casos as pessoas tem de acorrer 

a Cascals e tambem a Alcabideche. Apesar de a C§mara nlio ter qualquer 

responsabilidade na matena, atrav6s da Sr.· Vereadora Mariana Ribeiro Ferreira e 

9ra98S a excelente· colaboragao que existe com a Sr." Directora do Agrupamento dos 

Centros de Saude, Dr.· Helena Costa. esta a acompanhar-se de perto esta situagao, 

_para que ()s utentesposslll1l ter 0 melhor at~ndiment() e 0 mais(lerto ~o~ivel da~suas__ 

resldencias, porque e realmente exasperante uma pessoa resldlr a 500 metros do 

Centro de Saude e ter de se deslocar a Cascais ou A1cabideche por nao. haver medico 

de saude. 

5- fLUMINAc,AO PUBLICA. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA conslderou que a ilumlnagao publica 


no Concelho cada vez esta plor 0 que pode oontribulr para a Inseguranya dapopulagao. 


Ha varias queixas em diversos locais, existindo eslradas em que os candeeiros estao 


apagados. 


o SR. PRESIDENTE DA CAMARA lembrou que a C§mara emulto crltica em relagao 


ao' serviyo prestado pela EDP e aquilo que pode dizer ao Sr. Vereador eque na ultima 


reuniao da Junta Metropolitana de Lisboa, na Quinta-feira passada, os dezolto 


municlpios apresentaram queixas sir'nilares em rela9§o ao mau servi90 prestado pela 


EDP a entenderam nomear urn grupo de trabalho para, em oonjunto, procurarem uma 


solugao para asta situagao que desagrada a lodos. 
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6· VAmANTE DE MANIQUE. 

o SR. VEREADOR PEDRO LOPES MENDONCA perguntou qual 0 pOlito de situaQ§o 


destaobra. 


o SR. VlCE·PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu que M tres interven¢es distintas 


em rela((iio aEstrada de Manique: uma delas e a Variante de Manique propriamente 


dita e que vai desviar 0 trans ito do centro de Manlque e que esta em fase de conclusao 


do projeclo e espera frazer a reunlao de camara 0 lant;:amento do concurso publico 


para breve; Ha depois uma outra variante lambem em Manique que esta em fase de 


projeclo mas que nao esta tao avant;:ada como a que referiu anterionnente; Oulra 


situa((iio e a Eslrada de Manique que tinha um projeeto, mas que leve de ser' todo 


reformulado porque 0 projeeto nao respondia as neeessidades de intervancao, 


nomeadamentecom uma siluaQao grave que e a da exislencia na zona de uma ribeira 


que sistematieamente alaga aquela estrada e af esla tudo dependente da aprovaQ§o do 


INAG e a ARH Tejo do projecto de inlervencao nessa ribelra com vista a resolver a 


situaQ§o. 


7- DIA MUNDIAL DA ARVORE E DA FLORESTA. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA aludiu as eomemora¢es desle dia, estando 

ainda a decorrer a Semana da Arvore e para alem de um conjunto de aCQ5es que se 

vem a desenvolver desde 0 dia 18 de Marco e muito em especial com grandes . 
. ~-~-~~:..- ... ....~~~ -..~---.----~-...- ..---....-~---- .----- 

interven¢es quer em espaco natural. quer em espaco urbano, e em que mais uma vez 

a camara Municipal de Cascais e os seus colaboradores -contando tambem com a 

present;:a da Sr," Vereadora Leanor Coutinho e do Sr, Vereador Miguel Pinto Luz· se 

associaram na passada Sexta-feira, na plantaQ§o de arvores em varios locals do 

Concelho. No Sabado passado Cascais esteve multo envolvido no Projecto ·Umpar 

Portugal" tendo a popuia((iio parlicipado activamenle. Convidava ainda a Camara 

Municipal a visitar quer 0 Parque Marechal Carmona, quer 0 Parque do Junqueiro que 

sofreram beneficia¢es. Por ultimo, no. dia de onlem fez-se uma acvao de plantio de 

arvores em varios bairros de genese Ilegai. Hoje sera promovida uma vislla.ao Parque 

Morais em Parede que lambem sofreu obras de beneficiaQao. Amanha ocorrera uma 

plantaeao de arvores no Eslabelecimento Prisional de Tires, numa accao que se 

pretende desenvolver tambem de empreendedorismo social com este estabeleeimento 

prislonal. atraves de um protocoJo, no sentido de aquale estabeleelmento passar a ser 

um fQmecedor de arvores ao Municipio, tal como acontece em relaQiio aCERCICA com 

o fornecimenlo de fIores. No dia 24. as 11 horas, ocorrera na Quinta do Pisao uma 


aceao de plantio dearvores e que conlara com a present,;a de escolas. Aqul ira alnda 


ver-se 0 repovoamentb de patos-real na lagoa que la exista, e Juntamente com a 
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Prote~o CMI Municipal 0 desassoreamento de uma pequena barragem que h~ ex/ste 

e asta acyao emuito importante porque ajuda a minorar 0 risco de cheias e neste caso 

em particular Cascais este ano lem sldo poupado, 0 que multo tambem contribuiu 0 

trabalho que vem sendo desenvolvldo de limpaza 'des ribelras assegurada pelos 

serviyas municipals e tambem a limpeza urbana e das sargetas que a EMAC vem 

fazendo no dia a dia, Por fim, no dia 25 de Marya havera uma corrida pedestre e iniciar

se-a a Urbaverde que visa chamar a ateny§o para as questoes do Ambiente em 

ambienle urbano. 

o Perlodo de Antes da Ordem do Dia terrninou as 10:09 

- PONTOS PREVIOS: 

a)- RENOVAl;:AO DO CONTRATO DE PRESTAl;:AO DE SERVIl;:OS EM REGIME DE 

AVENl;:A. JOS~ CARLOS SILVA ANTUNES SANTOS. 

o SR. PRESIDENTE DA cAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi 

admitida a discussao, nos termos do art" 63° da Lei n° 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votayao, a proposta (oi aprovada com 3 abstengiies, sendo 2 das Srt's 

Vereadoras Leonor Coutinho e Teresa Gago do PS e 1 do Sr. Vereador Pedro 
--- ----~~-..~~.--...---.. -~-..-~~-..~ ~ --- ~----- -~---..-~.- ..----..-~~"---- ------

Meooonya da CDU. 

b)- RECTIFICAgAO DA DELlBERAgAO DE CAMARA DE 21/1212009, PONTO 

PR~VlO N)-, (PROPOSTA 1528) "CEDENCIAS GRATlJITAS, PERMUTAS E 

SERVIDOES ENTRE 0 MUNiCipIO DE CASCAlS, 0 FUNDO DE INVESTIMENTO 

IMOBILIARIO FECHADO FUNDOR E CHAO DO PARQUE - SOCIEDADE DE 

INVESTIMENTOS IMOBILIARlOS, S.A., DE PARCELAS DE TERRENO SITUADAS 

EM PARQUE DE PALMELA, NO LUGAR E FREGUESIA DE CASCAIS, 

DESTINADAS A ARRUAMENTOS, A INTEGRAR 0 DOMINIO POSLICO MUNICIPAL 

E CONSTRUgAO". 

o SR. PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em epigrafe, que foi 
, 

admitida a discussao, nos termos do art" 83° da Lei nO 169/99, de 18 de Setembro. 

Colocada a votayao, a proposta fol aprovada por maloria, com 2 votos contra das Sr"s 

Vereadoras Leonor Coutlnho e Teresa Gago do PS e 1 absteny§o do Sr. Vereador 

Pedro Mendonya da CDU. 
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c)- ABERTURA 00 CONCURSO PUBLICO DESIGNADO POR: DRENAGEM DA 

RUA ALMADA NEGREIROS EM TIRES. 

o SR. VlCE-PRESIDENTE DA CAMARA apresentou a proposta em eplgrafe, que foi 

admitida a discussao, nos tennos do art" 83° da Lei nO 169199, de 18 de Setembro. 

Colocada a vota91:io, a proposta foi aprovada por unanimidade. 
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3. DESPACHOS; NOTAS DE SERVICO E ORDENS DE SERVI/fO: 

3.1. DESPACHOS. 

3.2. NOTAS DE SERVICO. 


4. GESTAO FINANCEIRA: 

_.-~U._CONIRAIO-DE-PRE~TA<yAO.-DESERVICO&-00M··MARlkINIEs'-SANT()S--~~·-·'-· 

SOARes 

~ ~":>.~~J?J ~~~ 
~.~~~?s ~ ~ .L..,£....,~.A.... C?hu, 

4.2. PLANO E ORCAMENTO: 

4.2.1. TRANSFERENC/A DE VERBA PARA A AREA METROPOLITANA DE 


LlSBO~ - ANO 201G. 


~ ' .......' 


4.2.2. TRANSFERE3NCIA DE VERBA PARA A AMEGA-ANO 2010. 


~ \-v- v ...... : ..... .L...~, 

CJmll'l MUllclpal de ca.""",- Mlnuta d. Acta N'07 d.22 d. MaJ'I'O de 2810 Wi 



--
4.2.3. CONTRIBUiCAo FINANCElRA ESTATUTARIAA AMAGAs PARA 2010. 

~ 1-'" .... " .' .......:~.
k.> 

4.2.4. TRANSFER~NCIA DE VERBA PARA A ASSEMBLEIA DISTRITAL DE 

.LISBOA - ANO 2010• 

. 4.3. ADMINISTRACAo FINANCEIRA: 

4.3.1. CONSTITUICAO DE NOVOS POSTOS DE COBRANCA 

4.4.1. ADJUDICACOES DIVERSAS PARA LlMPEZA DE EDIFlclOS 

MUNICIPAlS. 

, 4.4.2. AQUISICAo DE COMBUSTfvEIS ~oOOVIARIO~ EM POSTOS 

POBLicos DE ABASTECIMENTO NA MODALIDADE DE CARrAo PELO 

PERfoDO DE UM ANO, RENovAvEL POR IGUAIS· PERloDOS ATE AO 

MAxiMO DE DUAS RENOVACOES - PROCESSO C - 2709/2009 . 

.~~ '"L~,..&..-.. ~ '3.c...,_ 

v'~ .Lv -9::;, 

. camal'l U ••lclpil de 01...11-Mlna.. da Aeia N"07 de 22 de Ma!'f4 de 2010 ob 



4.5. GESTAO PATRIMONIAL: 


4.5.1. CEDENCIA GRATUITA AO MUNICrPIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA DE TERRENO COM A AREA DE 28 M2, SITUADA NO LUGAR E 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE, POR ALFREDO AUGUSTO FILIPE CARDOSO, 

DESTINADA A ARRUAMENTOS. 

4.5.2. CEDENCIA GRATUITA AO MUNiCipIO DE CASCAIS DE UMA 

PARCELA OE TERRENO COM A AREA DE 25 M2, SITUADA EM TERRAS 

PRETAS, LlMITES DE PAU GOROO, FREGUESIA OE ALCABIOECHE, POR 

JOSE NUNES, peST/NAOA A ARRUAMENTOS. 

-~~-- -
~ - - - ~4.5.a.: ~GEJ:)ENelA-- EM-REGIME--OE ~COMODATO~J\~SANTA CASA OA 

MISERlC6RDIA OE CASCAIS, DE UMA LOJA OESIGNAOA peLA LETRA "BO" 

QUE CORRESPONOE AO 1°. ANDAR, FTE. oro. OOED/FreIO DESIGNADO 

COMO 7, SITUADO NA RUA OAS CAME-LIAS, TORNEJANOO PARA A 

ESTRADA CONCE/CAO DA As6s00A, FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE 

RANA, OESTINADA AO CENTRO DE CONvlv/O NATAEL RIANCO. 

4.5.4. RESCISAO DO CONTRATO DE ARRENDAMENTO CELEBRADO 

ENTRE 0 MUNiCIpIO DE CASCAIS E MARIA MANUEL DA SILVA ANTUNES, 

REFERENTE A CAVE NUMERO DOIS DO PREDIO URBANO SITUADO NA 

TRAVESSA DE SANTA CATARINA, N°.3, EM CASCAIS, FREGUEStA DE 

CASCAlS, DESTINADA A UM PEQUENO ARMAZtM DE PEIXE. 

c.t...... MUIllcJpal de CUeaIs- MIA.II d.Acll N't7 de 21 40 Ma~ de 2010 W3 
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4.5,5. RECTIFICACAO DAS ESCRITURAS DE CONSTITUICAO DE 

PROPRIEDADE HORIZONTAL DOS LOTES 22, 23, 25, 21 E 29, SrTUADOS EM 

MATOS CHEIRINHOS, FREGUESIA DE S. DOMINGOS DE RANA. . 

4.5.6. DECLARACAO PARA EFEITOS DE CONSTITUICAO DE HIPOTECA 

SOBRE 0 DIREITO DE SUPERFfcIE.A FAVOR DA CAIXA GERAl DE 

DEP6sITOS, SA - FUNDACAO SOCIAL DO QUADRO BANCARIO. 

~~ ~'7 ...... ,-'", "I:.. -vJ'\::;;;. ~ 
...L,.,~.~~g~~ 1 ~"7"'" ~ ~ . .(~ 
~ c..bu . 

5. URBANISMO: 

5.1. PROCESSO N°: SPO-222312009 -NOME: APPACDM DE LlSBOA 

ASSOCIACAO - PORTUGUESA DE PAIS E AMIGOS DO CIDADAO DEFICIENTE 

---~-MENTAl-;'l:;ef}AI:;:-A\:;APRAlk=-ES-Ti>RI\:;-=-ASSUNTO:-AtTERACfs.O·····-fr,.-_···_·_··-

LICENCA DE lOTEAMENTO -ALVARA N°834-l0TE2E7. 

5.2. PROCESSO N°: SP0-548/2009 - NOME: APPACDM DE LISBOA '":' 

ASSOCIACA.O PORTUGUESA DE PAIS E AMIGOS DO CIDADAO DEFICIENTE· 

MENTAL - LOCAL: ALAPRAIA - ESTORIL - ASSUNTO: PROCESSO DE 

COMUNICACAO PREVIA. 

~r~~ .. J~, 

5,3. EMPREENDIMENTO TURfsTICO E· CULTURAL DA CIDADELA DE 

CASCAIS: PROPOSTA DE REDUCAO DA DOTACAO DE PARQUEAMErtTo. 

Clman Mualdp.1 de Cucok-lIIhtuta da Acll N'07 de 220 d. MIl'\'o d.2010 iD4 



6. ACTfVlDADES ECON6MICAS: 

6.1. ATRIBUlCAo DE sUBsfDIO A ASSOCIACAo EMPRESARIAL DO· 

CONCEl-HO DE CASCAlS, AECC PARA APOIO A 3a EDlCAo DO STOCK & 

FASHION MARKET· € 30.000,00. 

6.2. ATRIBUICAo DE SUBsiDIO PARA 0 FUNCIONAMENTO DA 

COMCASCAIS • € 200.000,00. 

6.3. CONTRATO DE PRESTACAO DE SERVICOS COM FERNANDO FERREIRA 

.cr M~~QUES. ~.~~ .lr, 
'... ~~~:b ~/~- , \ 
, ~,...r~:4 P'S:.Jt 1\ ~ ~,~.;...,...%\J. 

6.4:' 'OONTRATO DE PRESTACAO DE SERVICOS COM ISABEL ALEXANDRA 

AFONSO RIBEIRO. 

. ~~~ ";. "-~"'?~~.LIZ--ln 
".~ .--r~.J-. Q'S, .Jt. t1 ,Lv q,.. , ~~C2,h1J. 

7. JUVENTUDE: 

7.1. ANULACAO DE SAl-DOS REMANESCENTES. 

7.2. ANULACAo DE CABIMENTOS • € 2.711.26. 

ami..MullldpI' de ca...." -llfinuta da Ada N'07 d.22 d.lIfA~d. 2010 fIls 
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· 7.S. SUBsIDIOS vA.RIOS: 

7.3.1. ESPA90 S - APOIO AO FUNCIONAMENTO • ATRIBUI9AO DE 

SUBSrDIO AFPEPTI € 12.700,00. 

7.3.2. MARE JOVEM DE CASCAIS • APOIO A INICIATIVAS • GRUPO 

DESPORTIVO DA MALVEIRA DA SERRA - APOIO A INSTALACAO DE UM 

E$PAC;O INTERNET NASUA SEne -€ 3.320,40. 

7.3.3. PROGRAMA NATURA OBSERVA - FERIASDA pASCOA - CASCAIS 

NATURA - AGENCIA MUNICIPAL DO AMBIENTE • APOIO A DESPESAS DE 
~....~~-FUNCIONAMENTEH)0~PReGRAMA"~10;085.4tl;-~-···--··--···---~....---.. -.-~ 

7.3.4. PROGRAMA DE OCUPACAO DE JOVENS - PROJECTO GERACAOC 

- PAGAMENTO DE BOlSAS A PARTICIPANTE • € 9.600,00. 

7.3.5. PROGRAMA DE eCUPACAO DE JOVENS - PROJECTO DE 

MODERNIZACAO ADMINISTRATIVA E ACESSO A INFORMACAO 

PAGAMENTO DE BOlSAS A PARTtCIPANTE • € 13.440,00. 
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8, R~CURSOS HUMANOS: 

8.1. ATRIBUICAODE UM SUBS[DIO AO CCO .PARA ACTIVIDADE 

PROSSEGUIDA PELO JARDIM ESCOLA E CASA DA CRIANCA - € 441.600,00. 

8.2. SiJSPENSAO DO PAGAMENTO DAS BOLSAS DE ESTUDO NA 


SEQUENCIA DO RELATORIO DA INSPECCAO.GERAL DE FINANCAS N° 


2008f1431·PRca N° 2008/241A31191. 


~~ ,( "'-~~ ~~. 

V~ ~ <::::...j;,U. 

9. AMBIENTE: 

. 9.1':-lSEMAC -APRESENTACAO DO RELATORIO E CONTAS DE 2009. 

. ~~ '- ~~A-:>.Lv. <;..... • .~ ...~ .. ~~-~S-.--.~.. - .....-.-..~-.~.~.--.-.. -. 

9.2. PROTOCOLO DE COLABORACAO ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE 


CASCAIS, AGENCIA CASCAIS NATURA EO ROTARY CLUBE DE CASCAIS 


ESTORIL - MATA ROTARIA. 


9.3,PROTOCOLO PARA AVALlACAo DA QUAllDADE DO AR NO 

CONCELHO DE CASCA/S, A CELEBRAR ENTRE A CAMARA MUNICIPAL DE 

CASCAIS EO DEPARTAMENTO DE CIENCIAS E ENGENHARIA DO AMBIENTE 

DA FACULDADE DE CIENCIAS E TECNOLOGIA DA UNIVERSIDADE NOVA DE 

USBOA E A COMISSAO DE COORDENACAo E DESENVOLVIMEN'~ 

LlSBOA E VALE DO TEJO. t.t'\"b~ 

~ ~~.:. '0-4 
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9.4. ATRIBUICAO DE SUBslDlOS PARA MANUTENCAO DOS gSPACOS 


VERDES NO AMBITO DO PROGRAMA CEV AR: 


9.4.1. JUNTA DE FREGUESIA DE CARCAVELOS - € 21.503,70. 


9.4.2. JUNTA DE FREGUESIA DE CASCArS - € 15.067,38. 


9.4.3. JUNTA DE FREGUESIA DO ESTORIL-€7.551,36. 


9.4.4. JUNTA DE FREGUESIA DE PAREDE - € 5.881,74. 


9.4.5. ASSOCIACOES DE MORADORES, ADMrNISTRACOES DE 


CONDOMINIO E OUTROS, DAFREGUESIA DE ALCABIDECHE.€ 16.117,46. 


9.4.6. . ASSOCIACOESDE MORADORES, ADMINISTRACOES DE 


CONDONINIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE CARCAVElOS - € 12.621,4&. 


9.4.7. ASSOCIAC6ES DE MORADORES, ADMINlSTRAC6ES DE 


CONDoMfNIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE CASCAIS - € 11.675,18. 
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· 9.4.B. . ASSOCIAgO.ES DE MQRADORES, ADMINlsTRAgoes DE 

CONDOMfNIO E oumos, DA FREGUESIA DO ESTORU.·-€ 10.737,18. 

9.4;9; ASSOCIAGOES DE MORADORES, ADMINISTRAGOES DE 

CONDOMINIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE PAREDE • € 2.602,52. 

9.4.10. ASSOC/AGOES DE MORADORES, ADMINISTRAGOES DE 

CONDOMINIO E OUTROS, DA FREGUESIA DE sAo DOMINGOS DE RANA • € 

18.524,40. 

9.4.1f ~ ESCOLAS SASICAS DO 1°, 2° E 3° CICLOS, DA FREGUESIA DE 

ALCASIDECHE - € 2.666,40. 

9.4.12. ESCOLAS SAS/CAS DO 1°, 2° E 3° CICLOS, DA FREGUES/A DE 

CARCAVELOS • € 4.320,00. 

9.4.13. ESCOLAS BAslCAS DO 1°, 2° E 3° CICLOS, DA FREGUESIA DO 

ESTORlL.€ 8.061,72. 
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9.4.14. ESCOLAS BAslCAS DO 1°, 2° E 3° CICLOS, DA FRIEGUESIA DE 

PAREDIE - € 6.840,00. 

9,4.15. ESCOLAS BAslCAS DO 1°, 2° E 3° CICLOS, DA FREGUESIA DE 

SAO DOMINGOS DE RANA - € 2.524,50. 

10. MANUTENCAO E TRANSITO: 

10.1. CONTRATO·PROGRAMA A CELEBRAR COM A ESUC - EMPRESA DE 

SERVI90S URBANOS DE CASCAIS, PARA ORENAGEM DO BAiRRO DA 

TERPLANA.· 

11.CULTURA 

i1.1.PRECODE COLECC;;:'&'O DE BILHETES ILUSTRADOS, EXPOSICAO 0 

"TEMPO NUNCA PASSA", 

~L"> i-_~~L.,~~ 

~L..- ~ Rs, 
11.2.CANDIDATURA APORTARIA 384102 - FESTIVAL CASCAIS MESH. 

11.3.DOACAO DE ARTEFACTOS AO MUSEU DO MAR - REI D. CARLOS. 
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11A.SUBSrDIOS VARIOS: 

11.4.1. ASSOCIACAO RANCHO FOLCL6RICO EETNOGRAFICO DE 

TRAJOUCE - APOIO A DESLOCACAO A MANGUALDE -€ 750,00. 

11.4.2. APOIO PARA AQUISICAO DE PARTITURAS E LAMPADAS NO 

AMBITO DO CONCERTO DE NATAL SOCIEDADE DE INSTRUCAO E RECREIO 

DE JANES E MALVEfRA· € 2000,00. 

11.4.3. MANDRAGORA· CENTRO DE CULTURAE PESQUISA DE ARTE • 

APOIO AEDICAO DA REVISTA "BICICLETA" COMEMORATIVA DOS 30 ANOS 

- € 2.500,00. 

11.4.4. SOCIEDADE DE INSTRUCAO E RECREIO DE JANES E MALVEIRA· 

APoro A TRANSPORTE NO AMBITO DA VI MOSTRA DE DANCA AMADORA • 

€ 190,09. 

11..4.5. CORO POLlF6NICO DE CASCAIS - ASSOCIACAo CULTURAL _. 

APOIO A ACCAO DE FORMACAO € 3,500,00. 
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· . 

11.4.6. CORAL VOZES DO ESTORIL - APOIO A INTERCAMBIO NO AMBITO 

DO X CICLO DE MUSICA CORAKL SOL INVICTUS • € 2.600,00. 

11.4.7. APOIO A DESLOCACAO A FARO ASSOCIACA0 VOX SDR € 950;00. 


11.4.S. ASSOCIACAO DE FILHOS E AMIGOS DA ILHA DE JETA - NUCLEO 

DE PORTUGAL - AFAIJE - APOIO A DESLOCACAO AGUINE - € 1.660,00. 

11.4.9. . DUELO - CLUBEDE PRATrCANTES E ESTUDIOSOS DE ESGRII1/IA . 

--···-.DE-T0DAS.4S-EP0eAS"AP010-7\-ACTIVIDADE-REGULAR--;;--€S:OOO;OO~•.--..":" 

11.4.10. SOCIEDADE INSTRUCAO E RECREIO DE JANES E MALVEIRA ~ 
APOIO AO CARNAVAL 2010€ 3.760,00. 

11.4.11. SOCIEDADE FAMILlARcRECREATIVA DA MAlVEIRA DA SERRA-

APOtO AO CARNAVAL 2010 € 3.760.00. 

am.rI MlllIldpal d. caw" - Mlnult da A.1t N'07 d. 22 d. Ma~ddOIO m 12 

http:3.760.00


11.4.12. CLUBE DESPORTIVO DA COSTA DO ESTORIL • APOIO A 

ACTIVlDADE REGULAR 2010 • € 3.000,00. 

11.4;13. ESCOLAS DE MUSICA DO CONCELHO 2010 • APOIO A 
ACTIVIDADE REGULAR • € 36 000,00. 

11.4.14. JUNTA DE FREGUESIA DE ALCABIOECHE· APOIO AACTIVIDAOE 

REGULAR· ESCOLA DE MOSICA MICHEL GIACOMETTI • € 6000,00. 

-'-'~'-11-;4;'f~NOCLEO---AMIGOS~OE--S:--'PEDR()~DO ESTORIL-APOIO A--"~'-~'

ACTIVIDAOE REGULAR 2010 . € 3000,00. 

11.4.16. MISO MUSIC PORTUGAL· APOIO A ACTIVIDADE REGULAR DE 

SONO'ART ELECTRIC ENSEMBLE 2010 • € 20000,00· .. 

11.4.17. ACTECAS • PROMOt;:AO DE COMERCIO ARTlsTICO, Loa •• APOIO 

ANUAL AO TEATROEXPERIMENTAL DE CASCAIS·€ 140 OOO,OG. 
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11.4.1&. FUNDAQAO D. LuIs ,. APOIO AACTIVIDADE REGULAR 2010· € 

200000,00. 

11.4.19. ACADEMIA DE LETRAS E ARTES - APOIO A ACTIVIDADE 

REGULAR 2010 - € 26 336,50. 

11.4.20. COMPANHIA PORTUGUESA DE BAILADO CONTEMPoRANEO 

APOIO A ACTIVIOAOE. REGULAR 2016 • € 240 000,00. 

~-..---...----.... -------- ...~ ...~... --- ... ---_..._--_... --

12. EDUCACAO: 

12.1. ATRIBUIQAO DE SUBSIDIOA FUNDACAO PORTUGUESA PARA 0 

ESTUOO PREVENQAO Ii: TRATAMEWTO DA TOXICOOEPENpt:NCfA 

PROJECTO "COISAS DE TOOOS w6s" •€ 5.500,01). 

12.2. ATRIBUIQAO DE SUBslDIO A. FEOERAt;AO DAS ASSOCIAQCES DE 

PAIS DE CASCAIS (FAP) - PROJECTO "COISAS DE ToOoS N6s" •€ 6.000,00. 
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13. DESPORTO: 

13.1. RELAT6RI0 DE ACTIVIDADES DE 2009 DA EMBARCACAO MUNICIPAL" 

ESTOU PARA VER". 

13.2.ELABORACAo DO PLANO DE MANUTENCAO DAS INSTALACOES 

ELECTRQMECANICAS DAS PISCINAS MUNICIPAlS DA ABOBADA • 

CONTRATACAo EM REGIME DE PRESTACAo DE SERVICOS - AJUSTE 

DlRECTO ATRAVES DE PROCESSO SIMPLIFICADO, AO ABRIGO DO 

ART.o12Bo DO CCP". 

» 

13~3. REGULAMENTO MUNICIPAL DE APOl6As ENTIDADES DESPORTIVAS. 

13.4.CONTRATO·PROGRAMA ENTRE 0 MUNiCIpIO DE CASCAIS E 0 

PAREDE FOOT·BAll CLUBE - ENTREGA DO RINGUE MUNICIPAL DE 

PATtNAGEM. 

~~ ~"'" . ~.d" ...l<., 

13.5.SUBSIDIOS VARIOS: 

13.5.1. ASSOCIACAo DE FUTEBOL DE LlSBOA • ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO 2009110 - ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - € 

40..590,50.. 
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13.5.2. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO - ACTIVIDADES DESPORTIVAS 

REGULARES - ASSOCIACAO DE PATINAGEM DE LISBOA NO VALOR DE 

€19.863,40. 

13.5.3. FEDERACAO PORTUGUESA DE ESGRIMA • ASSOCIATIVISMO 

DESPORTIVO 200Sf09 - ACTIVIDADES REGULARES PROTOCOLOS COM 

ASSOCIAC6ESfFEDERAC6ES - € 1.310,00. 

. ., ( 
~ '-" .' ...... '-" .... ~~ .. 

13.5.4. ASSOCIATIVISMO DESPORTIVO 2009/10 APOIO As 
ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES - PROTOCOLO COM. A . 

PRoviNCIA PORTUGUESA DA SOCIEDADE· SAtESlANA .. -ESCOLA 

SALESIANA DE MANIC)UE - € 4.972,00. 

13.5.5. PROVAS NACIONAIS f INTERNACIONAIS - CONTRATO· 

PROGRAMA COM A ASSOCIACAO DE NATACAODE LlSBOA • ATRI.BUICAO 

DE SUBSfDtO PARA APOtO AORGANIZACAO DA XV E~ICAO DO MEETING 

. INTERNACIONAL DE NATACAO DO ESTORJL • € 2.996,60. 

13.5.6. PROGRAMA MUNICIPAL DE ADAPTAyAO AO MEIO AQUATICO • 

"NADAR A BRiNCAR 09/10" .TRANSFEReNCIA PARA A JUNTA DE. 

FREGUESIA DE ALCABIDECHE • € 11A57,OO - 21 TRANCHE. 

~ ~~~J.l<. .. 
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13.5.7. AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ALVIDE - ESCOLA 

SECUNOARIA 2.3 DE ALVIDE - GESTAO DE EQUIPAMENTOS DESPORTIVOS 

ESCOLARES - € 26.640,00. 

13.5.8. DlVERSAS ENTIDADES GESTAO DOS PAVILHOES 

DESPORTIVOS ESCOLARES -€ 18.151,2.6. 

13.5.9; PROVAS NACIONAISflNTERNACIONAIS - CONTRA TO-PROGRAMA 

COM A FUNDACA:O FAUSTO DE FIGUEIREDO - ATRIBUICAO DE SUBsiDIO 

PARJI. APOIO AORGANIZACAO DO TORNEIO INTERNACIONAL DE FUTEBOL 

JUV.ENIL ESTORll FOOT 2010 - € 35.000,00. 

13.5.10. ASSOCIACAO DE GINASTICA DE LlSBOA - ASSOCIATIVISMO 

DESPORnVO 2008/09 -:- ACTIVIDADES DESPORTIVAS REGULARES 

PROTOCOLOS COM ASSOCIACOESIFEDERACOE € 70{),OO. 

14.DESENvoLvIMENTO s6clo-TERRITORIAL: 

14,1.COORDENACAO E PLANEAMENTOj . 

a ... n MlIlIkIpal d. Cosuls - Minge. da Ada N'07 d.U d. Malt. d. 20U W 17 



14.1.1. PROTOCOLO CED~NCIA DA CASA DA RUA DA ALEMANHA NO 

BAIRRO DA CRUZ VERMELHA. 

~.J.. 

14.1.2. REVOGACAO DA PROPOSTA 108412009, PONTO 15.1.3, 

APROVADA EM REUNIAO DE CAMARA DE 27107/2009. 

14.1.3. TRANSMISSAO DA TITULARIDADE DO CONTRATO DE 

ARRENDAMENTO, PARA ILDA MARIA COSTA CANAS RIBEIRO, DO FOGO 

SITO NO BAIRRO DE SAO JOS~, RUA DE SAO JOSE, BLOCO 2- CASA 12. 

14.2. DESENVOLVIMENTO SOCIAL: 

. 14.2.1. 	 ANULACAO DE REMANESCENTES DE DOD • DOCUMENTOS 

DESCRITtVOS DE DESPESA 

14.2.2. ATRIBUICAO DE SUBslDIO AO CLUBE DESPORTIVO 

RECREATIVO "OS V1NHAlS" PARA APOIO NOS ENCARGOS COM 

REALIZACAO DE OBRAS DE RECUPERACAO • € 4.380,00 
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14.2.3. ATRIBUICAO DE sUBsfDlO AASSOCIACAO CORACAO AMARELO 

PARA 0 DESENVOLVIMENTO DA ACCAO DE FORMACAO PARA 

CANDIDATOS A VOLUNTARIOS-€492,68. 

14.2.4. ATRIBUICAO DE SUSSIDIO PARA APOIO NOS ENCARGOS COM 0 

2· QUADRIMESTRE DE 2010 NO VALOR DE € 20.000,00 NO AMBITO DOS 

PROTOCOLOS PARA A CRIACAo OU QUALIFICACAODE CENTROS DE 

CONvfvlO DE PESSOAS IDOSAS. 

14.3.INTERVENCAo S6CI0-TERRITORIAL [E II: 

14.3.1. ATRIBUICAO DE SUBsfDlO A JUNTA DE FREGUESIA 00 ESTORIL 

PARA FINANCIAMENTO DE PROCESSOS DE ACOMPANHAMENTO SOCIAL 

NO TERRIT6RI0 DA DIST 1-GALlZA, NO VALOR DE - € 5.000,00. 

14.3.2. ATRIBUICAO DE susslDlo A AISI, ASSOC~ACAO DE IDOSOS 

SANTA tRIA DE MURCHES,. NO VALOR DE € 6.0.00,00 PARA APOIO A 

PROCESSOS DE APOJO SOCIAL NO TERRlT6RIO DA DlST 1-ADROANA. 
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15,3lTOXj 

15.1.PROTOCOLO DE COLABORACAO COM A FUNDACAO PORTUGUESA 

PARA 0 ESTUDO, PREVENCAO E TRATAMENTO DA TOXICODEPENDENCIA 

- ATRIBUICAO DE SUBsfDlO NO VALOR DE € 54.000,00. 

16.PROTECCAO CIVIL: 

16.1. ATRIBUICAo DE MEDALHAS AOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS DE 

ALCABIDECHE POR COMPORTAMENTO EXEMPLAR. 

17;DIVERSOS: 

17~1. RENOVACAO DO CONTRATO DE PRESTACAo DE SERVICOS EM 

REGIME DE AVENCA - MARfA DE FATIMA HENRIQUES. 

~L =- ,,"a-- __~~.An -L--t s:...,~ 

~~ ~Qs 

17.2. CONTRATO-PROGRAMA A CELEBAAR COM A Esue - EMPRESA DE 

SERVICPS URBANOS DE CASCAIS, PARA A REQUALIFICACAO DA RUA DAS 

FLORES, CASCAIS. 
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17.3-. DOCUMENTOS DE PRESTAIIAO DE CONTAS DA ARCASCAIS -

ENTrDADE GESTORA DO AERODROMO DE CASCArs, E.E.M., RELATIVOS AO 

ANO DE 2009. 

~.L ~ 'Lcy~··r.4-.> ~ ~,r~ 
L(S, 

17.4. CONTRATO DE CONCESSAO DE EXPLORACAO, CONCEPCAO E 

REABILITACAO DA CIDADELA DE CASCAIS. 

17.5.ACTUALIZACAO DO CATALOGO-INVENTARIO MUNICIPAL DE 

PROTECCAO E VALORIZACAO DO PATRIM6NIO ARQUITECT6NICO, ANEXO 

I DO REGULAMENTO DO PLANO DIRECTOR MUNICIPAL. 

18.1NFORMACOES: 

18.1. COMUNtCADOS DE IMPRENSA. 

18.2.RELAT6RI0 DE AVAUACAO DO PROJECTO VELA SEM LUIIUTES - 2009 


~_ ': ,,-4-----. 
~.c~ .........-~~ 


18.3. PROGRAMA CULTURAL. ABRIL DE 2010. 

C1"",,. Mualdpal de C....IJ-Mlnuta d. Ada N'07 d.U de MJU'l'odelOl0 



18.4. CANDIDATURA A PROJECTO DE FINANCIAMENTO DA FUNDAC;AO 

CALOUSTE GULBENKIAN NO AMBITO DA RECUPERAC;Ao, TRATAMENTO E 

ORGANIZAC;Ao DE ACERVOS DOCUMENTAIS COM RELEVANTE INTERESSE. 

·HIST6RICO CULTURAL E CIENTlFlCO. 

..-~--..---....~-~--.... -
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PERioDO DE INTERVEN~AO DO PUBLICO 


Inlelo 11:05 


1· JOSE ALMEIDA MOREIRA 

Morador na Estrada da Alapraia • S. Joao do Estoril. 

Colocou as seguintes questoes: Sinalizayao de estacionamento nas traseiras do predio 

omle rElside na A!apraia; Pedido de apoio a Cilmara para aa obras de drenagem deaguas 

pluvlals no condomlnlo; Limpeza de sumldouros e caixas de esgoto; Remoyao de platanos 

que impedem 0 acesso as resid€lncias; Utilizayao do campo de tutsal da Alapraia e 

situayao dos balnesrios; 0 numero de pollcia da porta nao coincide com a descriyao do 

edltrcia. 

o SR. VlCE·PRESIDENTE DA CAMARA Informou que a a Divisao de Transito ja preparou 

uma proposta de coloca<;ao de barrelras frslcas na passagem entre 0 Banco BPI e 0 posta 

de venda da Panisol, visando assegurar 0 acesso aos logradouros contrguos existentes, 

nas traseiras do predio, lote 2, pela Rua Ant6nlo Costa Carvalho, atraws ds remoyao de 

barrelras fisicas existentes. Esta slnalizac;:ao ira ser execOtada em breve pela ESUC; Sobre 

o apolo as obras que 0 condomlnio tem de fazer, os Servlc;:os Munlcipais Is sabem que 

obras sao necessarias fazer para evltar os problemas que existem. Val dar Instruc;:oesao· 

Departamento de Obras Municipals para promover uma reuniao com 0 condomlnlo a fim de 

__ __ __ ~nalisar asituac;:~o ever ate onde a Camaf~U1lLcle..llPQlar;_A_EMACJoLinformada_sobre.a-__.. 

necessidade de IImpeza dos sumldouros e fol dado conhecimento as Aguas de Cascals 

quanta a sltuayao das caixas de aguas residuals domesticas;. Sobre a remoyao dos 

platanos val ver da sua viabilldade, sendo que s6 em casos extrem~s, por doenc;:a ou 

porque €I absolutamente necessario, eque a Cilmara procede ao abate de arvores. 

o SR. VEREADOR JOAO SANDE E CASTRO informou que a obra nao esta totalmente 

conclulda, faltando alguns aspectos relativos a legalizayao das instalac;:i5es e enquanto 

esse processo nao era concluldo foram entregues as chaves das instalac;:i5es ao clube 

desportlvo, no sentidode If a porta estando aberta, para permltir que as instalac;:i5es fossem 

sendo utilizadas peras pessoas. Acontece que 0 ·clube nao entendeu viavel manter a porta 

aberta, uma vez que 0 espec;:o era frequentado p~r pessoas que nao eram da zona e 

entendeu que Isso era impedilivo de abrlr a porta de manh§ e encerrar a nolte. Esta a ser 

ponderada uma soluyao para a gestao do campo de jogos entre a Camara, a Junta de 

Freguesla e 0 crube e que resolve de uma vez por todas 0 funcionamElOto daquele espac;:o. 

o clube tem balnearios nas suas Instalac;:oes que distam poucos metros daqueras 

instalac;:i5es, mas enquanto nao existirem ali barnearios, nao esta Interessado em garantir 0 

funclonamento daquele espac;:o. 



o SR. PRESIDENTE DA CAMARA esclareceu quanta ao. nOmero de pollcia, !sso e urna 

materia que tem de ser tratada pele Polfcia MunIcipal. Como 0 Sr. Jose Moreira val reunlr 

com 0 Departamento deObras Municipais, solicitava-Ihe que colocasse a situalt§o ao Sr. 

Director do Departamento, que entretanto Ihe fara chegar essa sflua9§o e depois acertara a 

quesUio com a Pollaa Municipal. 

2- PAULO SALVADOR, em representagao de seu pal, Antonio Rodrigues. 

Morador no Bairro Marechal Carmona, Cascais. 

A situalt§o que vinha expor tem a ver com a actualiza,.ao anual da renda apolada, levada a 

cabo pela EMGHA, mals concretamente no Balrro Marechal Carmona, Bloco 15, 1° Esq.. 

No dia 1 de Fevereiro recebeu uma carta da EMGHA a informar que a partir do mes de 

MarQO a renda ina passar de € 147,27 para 0 novo valor de € 155,45, sofrendo asslm um 

aumento de 5,6%. Esta percentagem Eo igual a percentagem de aumento do ordenado 

mfnimo naclonal paia 0 corrente ano, e tal como esta estipulado no artigo So, nO 4 do D.l.. 

n" 166/93, pode ser aplicado, isto porque a EMGHA apenas pede aos arrendatMos a 

apresenta,.ao dos rendimentos dos agregados familiares de 2 em 2 anos. Ora no nO 5 do 

mesmo artigo go, esta estipulado que 0 inquilino pode pedir para declarar voluntanamente 

os rendlmentos do seu agregado familiar, para que assim oaumento seJa felto em funyao 

do real rendimento mensal, tal como e refendo no nO 2 do mesmo artigo So. No dia 25 de 

Fevereiro enviou uma carta para a EMGHA a explicar loda esta situa,.ao, dando contaq~~.. __ 
--~~-"..--~..--...-~.---... .. . -----..---.--~--...- .._

pretendla fazer uso do Ja refendo artigo So, nO 5, visto que 0 aumento da renda seria assim 

de € 1,47 e nao de € 8,1S, 0 que na pratica se traduz numa diferenc;a de € 6,71. 0 valor de 

€ 1,47 corresponde ao valor que 0 Governo decretou como aumento para 0 ano de 2010 

para as rendas condlcionadas, ou seja, 1%, e do qual deu conta no Aviso 16247, de 18 de 

Setembro de 2009. Este aumento aplica-se tambem as rendas apoiadas, como e aqui 0 

caso, atraves da aplica,.ao do nO 1 do artigo So. Por sua vez a EMGHA, em resposta a sua 

carta, confirrnou que 0 agregado familiar pode quando quiser apresentar os respectivos 

rendimentos. Ate l'!qui tudo bem. Ora um outro dado que a carta continha eque ja nao esta 

bem, e eeste facto que justifica a sua presenc;a nesta reunlao, pois trata-se de um caso de 

discrimina,.ao, visto que mais nenhuma habital{ao deste bairroteve este aumeilto. Ou sela, 

o preQO tecnlco da habilaQao em causa, segundo a EM'GHA, passou de € 147,27, para um 

novo valor de .€ 176,39. Na pratica corresponde a um aumento de € 29,00. Tudo lslo sem 

qualquer tipo de explicalt§o. Ora por aqui se pode ver os metodos utllizados pela EMGHA a 

multo concrelamenta naste caso, pols simplesmente 0 que pedlu fol que a lei fosse 

aplicada. Embora tenha visto recentementa que de nada sarviu a sua presenc;a neslas 

reuniOes, resolveu fazer mals uma tentatlva. Se depols dlslo nada for resolvido, apenas Ihe 

, resta segulr duas vias: uma sera imedlata e facll de concrelizar: val apresentar esta 
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silua~o a Sr.B Provedora do Munlcipe, a DECO e a comunica~o social e a outra sera 

esperar que entre em funcionamento no Concelho de Cascais a Tribunal do Julgado de 

paz. Pensa que eslara para breve a sua Instala~o e sabe que tera autoridade para se 

pronunciar sobre esla materia. Temiinava agradecendo a atengao dispensada, pedindo 

que quem de direito analise esla situa~o e veja de que lado esla a razao. 

o SR. PRES/DENTE DA CAMARA disse ser convi~o desla Cllimara que a razao esla do 

seu lado, 0 assunto ja fol abundantemente esclarecldo, mas nao deixava de pedir ao 

assessor juridico da EMGHA, Dr. Joilo Pinheiro da Silva, presente na sala. que preslasse 

os esclarecimentos juigados necessarios. 

o Sr. Dr. Joao Pinheiro da Silva comeyau por lembrar que esta seria a terceira 

interven~o do Sr. Paulo Salvador em reuniao de Camara a prop6sito de assuntos 

relacionados com a EMGHA e dizia-Ihe por isso, mals uma vez, que e com todo 0 gosto e 

total dlsponlbllidade quem em represenla~o daEMGHA preslava esclarecimentos sobre 

os assuntos colocados. Como a Senhor Paulo Salvador referiu e multo bem, a EMGHA 

actualiza de dois em dois anos, quer os agregados familia res, quer os rendimentos dos 

inquilinos da EMGHA. Essa actualiza~o tera.lugar este ano, sendo que no Bairro Marechal 

Carmona essa actualiza~o tera lugar em Maio, pelo que oportunamente e a seu tempo a 
EMGHA ira convocar todos os inquilinos do Bairro Marechal Carmona para esse efeito. A 

renda apoiada que e devida pelo pai do Sr. Paulo Salvador, corresponde ao preya tecnico 

_.___ . ~ dof_Og_o_m_un_ic_ip_a_I,_po_rq_u_e_no_stermos do regime d~ re~~!..apoia~!l.JD.l. 166/93, de ! d~_ 
Maio) no seu artigo 5° nO 3, refere que a renda apolada nilo pode ser superior ao prel}O 

tecnico, caso contrario neste case concreto' a renda apolada seria muiUssimo superior, face 

aos rendlmentos do seu agregado familiar que declararem na EMGHA em Outubro de 2008 

e foi com base rendimentos que fol calculada Ii renda ate chegar ao valor actual. Por oP<;80 

da EMGHA, no ano de 2009, para todos os inquilinos que passaram a estar suJeitos ao 

regime de renda apolada, como fo! 0 caso do pal do Sr. Paulo Salvador e que pagaram 

rendas correspondentes. ao preya tecnico, que e a caso do pai do Sr. Paulo Salvador, 

esses mesmos inquilinos, onde se Inclui 0 pai do Sr. Paulo Salvador, nao passaram a 

pagar 0 valor actualizado do preya tecnicopara 2009, 0 que constituiu urn Claro beneficia 

economlco para todos os Inquilinos, incluindo 0 pai do Sr. Paulo Salvador. Portanto 

discrimlnaO;:80 aqui nao houve. Nos lennos do disposto no artigo 80
, nO 4, do Regime de 

Renda Apoiada que 0 Sr. Paulo Salvador referiu e que, portanto, tern conhecimento, a 

EMGHA lainbem comunlcou ao pai do Sr. Paulo Salvador com a anteced/!ncia prevista no . 

art" 8° nO 6 desse mesmo regime legal. por carta de 28 de Janeiro de 2010. que a renda a 

partir de Marya deste ano, por apllca~o da varlagao percentual de 1.056 a que se refere 0 

D.L. nO 5/2010, de 15 de Janeiro, que flxou 0 valor de retribul~o minima mensal para 0 ano 

de 2010. Aproveilava tambem para dlzer que 0 pal do Sr. Paulo Salvador alnda nao pagou 
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a renda de Maryo de 2010, pelo que esta em mora para todos os efeitos legais. Portantj), a 

esle prop6sito, no que se refere acarta de 25 de Feverelro a que 0 Sr. Paulo Salvador 

aludiu na sua intervenyao, foi com algum espanto que ¥iue que leu que 0 pal do Sr. Paulo 

Salvador lria exigrr reembolsos, quando neste momento 0 que sa passa e 0' oposto. quem 

alguma coisa deve nao e a EMGHA mas slm 0 pal do Sr. Paulo Salvador. A EMGHA 

lamMm ja comunlcou ao pai do Sr. Paulo Salvador que 0 valor do preyo tecnlco do fogo 

actualizado em 2009 corresponde a um deterrnlnado valor, e pode adlanlar que esse valor 

para 2010 nilo val sofrer qualquer alterayao. Isto tem toda a relevancla porque, como 1a 

referiu, 0 valor da renda apolada no caso do pal do Sr. Paulo Salvador corresponde ao 

preyo tecnlco. Dilo iSto, cabe entao esclarece-Io que, nos termos do disposto no artigo 8° nO 

3 do Regime de Renda Apoiada, 0 pal do Sr. Paulo Salvador ou mesmo 0 Sr. Paulo 

Salvador em represantaQilo do seu pai, podera em qualquer momento entregar oa EMGHA 

os comprovatlvos s6cio-econ6micos dos quaiS resulte uma alterayao do rendimento do 

agregado familiar, porque isso pode acontecer por varios motivos: morte, invalldez, 

desemprego, etc.. Este ano 0 pai do Sr. Paulo Salvador envlou ja duas cartas para a 

. EMGHA. A que 0 Sr. Paulo Salvador referiu de 25 de Fevereiro e dols dias antes, no dia 

23, tamMm ja tinha envlado outra carta sobre outra materia. Mas em nenhuma delas 

consta qualquer documento em que se comprove qualquer alterayao do rendimento do 

agregado familiar tido como um todo e para esse efello nem 0 Sr. Paulo Salvador, nem 0 

seu pai precisam de marcar qualquer dia, tiora e local para entregar tais documentos na 

- EMGHA: Eles-podem ser- entregues-no balcao de atendimenlo da EMGHA de Segunda a 

Sexta-feira, das nove as dezassete haras, como 0 Sr. Paulo Salvador sabe. Se, porventura, 

pretende ser recebldo par urn tecnico da EMGHA, basta dirigir-se a empresa as Quartas

feiras, que e 0 dia de atendimento, ou se preferir podera ate ser atendido no seu proprio 

bairro. atraves da unidade m6vel da EMGHA que esia disponrvel todas as Segundas-feiras 

de cada m~s das 14:30 as 17:30 heras. Tudo Islo tamMm ja fol comunicada ao pal do Sr. 

Paulo Salvador pela EMGHA por carta de 16 de Mar<;o. sendo certo que 0 pal do Sr. Paulo 

Salvador jll conhece esle regime da renda apoiada, jll que chega mesmo ate a eltar, entre 

aspas. na referida carta de 25 de Fevereiro. Assim, quando forem efectivamente entregues 

os tais documentos socio-econ6mlcos do agregado familiar, seJa em Maio por convocat6ria 

e Inrclativa da EMGHA, seja antes por iniciativa pr6pria do par do Sr. Paulo Salvador, ou de 

algum membro do respectivo agregado familiar, a EMGHA efectuara entao urn novo calculo 

da renda apolada que de duas uma: ou seja inferior ao preyo tecnlco em funyao dos 

rendimentos que forem apresen·tados. ou como 0 pal do Sr. Paulo Salvado tambern refere 

na sua carta de 25 de feverelro e que passava a cllar • .•.0 valor da renda apolada 

calculada e baseada no novo valor dos rendlmentos sera sempre superior ao preyo tecnlce 

da habitayao em causa aplicando-se asslm, como ade lei, este ultimo'. Portanto tera de se . 
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ver quais s1l0 os rendimentos para ver qual das situa~es e que se vai verlficar. Como 0 Sr. 


Paulo Salvador tera verificado, pessoalmente n1l0 revelou um unico valor a prop6sito da 


renda apoiada devida pelo pal do Sr. Paulo Salvador, designadamente os rendirnentos- do 


agregado familiar que foram apresen!ados em autubro de 2008 a EMGHA, sendo certo 


que s6 0 fara se 0 Sr. Paulo Salvador, de forma clara e expressa, 0 autorizar para flcar 


registado em acta. 


a Sr. Paulo Salvador esolareceu que em rela~o ao pagamen!o da renda, ela foi paga por 


transferencia bancaria, portanto nao ha divida nenhurna. a que mandou foi cancelar a 


!ransferencia para 0 pr6xlmo ano, porque as cartas nao vem reglstadas e se houver um 


extravio a EMGHA aplica uma mulla de 50% se a pessoa nao estiver atenta se 0 dinheiro 


foi ou nilo levanlado da conta bancaria. A principal razao da sua vinda a esta reunllio de 


Camara fol referir que esla habita~o fol a (inlca que recebeu uma carta em que 0 valor do 


prevo tecnlco passou para 176 Euro. Mais ninguem no bairro recebeu uma carta Igual, 


receberam s6 um aumenlo de 5,6% e achou multa coinoidencla 0 facto de ter rectamado 


pela aplica~o da lei e de ter sido 0 onico agregado familiar a receber um aumenlo do 


pret;;Q tecnico para 0 pr6xtmo ano. Ja es!eve na EMGHA ha pouco e ja Ihe fol explicado 0 


que e que fol alterado, 56 que nem justificaram porque e que foi alterado e se 0 flzessem 

teriam de 0 fazer para todas as habita~s. 


o Sr. Dr. Joao Pinheiro da Silva disse que, em primeiro lugar, no que se refere a cartas 

registadas e nao registadas, recebidasou nlio recebida~ esclarecia que na~sequencia da __ 

sua inteivefl~o numa anterior reuniao de Camara, a EMGHA enviou, ate por seu pedido e 

ale por instru¢es do Senhor Presldente da Climara, que fossem prestados por escrito 

lodos os esclarecimento que pessoalmente Ihe havia dado nessa reunllio de Camara. Essa 

carta fol enviada reglstada com aviSO de recep~o, e a verdade e que essa _carta nao fol 

recebida nem levantada no Correio. Relativamenle ao Aviso que 0 Sr. Paulo Salvador 

referiu, que e 0 Aviso 16247/2009, de 18 de Setembro, ete n1l0 diz 0 que esta referido na 

carta do pal do Sr. Paulo Salvador de 25 de Fevereiro, esse Aviso e publlcado em 

cumprimenlo do artlgo 24" do NRAU, quee a Lei 6/2006, de 27 de Fevereiro, cujo artigo 

61° tambem eslabelece que ate novo regime legal que 0 revogue, mantem-se em vigor os 

.regimes de renda condiclonada e de renda apoiada e neste aspecto esclarecia tamMm 

que n1l0 se confundem estes regimes, apesar de haver remlss5es para efeitos de catculo 

do pret;;Q tecnlco e a renda que e devida pelo pal do Sr. Paulo Salvador nlio e a 

condiclonada, como 0 proprio 0 diz na carta e mal, esla enganado, mas sim a renda 

apolada e por 1550 e que esla sujelta a estas varia~es. Esclarecia tambem que nao ha 

qualquer discrillilnac;:ao relatlvamenle ao seu caso, dlria ate que era s6 0 que fallava que a 

EMGHA agora discriminasse fosse quem fosse. A EMGHA aplica a lei, a EMGHA cumpre a 

lei e portanto aquilo que pessoalmenteadmite que 0 Sr. Paulo Salvador possa fazer e 
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acusar a EMGHA de cumprir a lei e com essa acusayao dli-se ja como· culpado e com 

orgulho, parque e dever e obrigayao, quer de Inquilfnos, quer da EMGHA cumprir a lei. 

3· MARIA DE FATIMA SOARES. 


Moradora no Balrro cabe«;:o do Cayao • Trajouce. 


Pretende saber se a Camara vallegalizar as casas da chamada Rua do Rio no Cabe«;:o de 


Cayao, Jii que os moradores nao tem acesso a agua potlivel. Os moradores vivem numa 


- sitiiai;§o dellcada e solicitavam 0 apolo da Camara ns" resoluyao deste problema. 

o SR. VICE-PRESIDENTS DA CAMARA Inforrnou :que ja fol consultada as Aguas de 

. Cascals para aferir da viablildade de abastecimento de agua para 0 arruamento designado 

por Rua do Rio, junto do Balrro Cabe«;:o de Cayao, fa:zendo uma Ilgayao a partir da conduta 

que passa na estrada que liga a Trajouce. As Aguas de Cascals manlfestaram essa 

dlsponlbllidade.6 val ser encetado esse processo. 

4· MARIA LAURA PEREIRA FEllclO HED. 

Nao compareceu. 

5- ROSA MARIA FONTES BORGES. 

Moradora na Praoeta S. Jose - Alcabideohe. 

Reclamou do percurso e da frequ~ncia das carrelrasda Scotturb na zona da Abuxarda e 

que-imptiea que as~pessoas ~para~se-deslocaremaoCentro· d~~S~Oded;Ak;bld~ohe 
tenham muitas vezes de ir a pe. Com a construyao da Variante da Abuxarda, tomou-se 

mals difloil para os moradores terem acesso as carrelras de autocarros, visto que passou a 

existlr apenas uma dlreC9ao (Norte-SuI), obrigando os moradores a terem de se deslocar a 

nova: variante para apanhar os transportes no sentldo Sui-Norte. 

O·SR. PRESIDENTE DA CAMARA lembrou que a camara nao tern compet~ncias directas 

. no domlnlo dos transportes, apenas vai pressionando a Scotturb quando surgem situa«;:5es 

que necessitam ser alteradas. Neste oaso em concreto,pela AV". de Slntra e passando 

pela Abuxarda, ha actualmente 3 carreiras, sendo que no tro«;:o junto a Abuxarda existem 

duas paragens..A execu«;:ao da Variante da Abuxarda, obra da respansabilidade das 

Estradas de Portugal, obrigou a altera9ao de sent/dos de trMego pelo que as viaturas que 

circulam no sentido Sui-Norte deixaram de passar directamente pelo interior da Abuxarda. 

Como resultad() destas altera«;:Eies, foram suprimidas as paragens de autocarros que foram 

substitufdas par novas paragens. No que respeita ao problema das desloca93es ao centro 

de Sande de A1cabldeche, e uma situayao que se encontra em analise, dado 0 facto de 

terem sldo deslocados alguns utentes de Centro de Sal'tde de Cascals para Alcabideche. A 
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C§mara, apesar de nilo ter uma intervenQ§o directa nesta materia, val continuar a 

pressionar a Scotturb para que seja encontrada uma solu!(iio. 

6- LUIS AZEVEDO, representado por Paulo Quendera. 

Morador na Rua Almada Negreiros - S. Domingos de Rana 

Esteve presente na Oltima reuniilo de C§mara onde expos a situaQ§o das Inunda<;oes que 

ocorrem na Rua Almada Negreiros, em S. Domingos de Rana, cada vez que chove com 
---.-..-~----

mais intensldade. Volta de novo a reuniao de camara para saber se houve evoluQ§o do 

processo. 

o SR. VICE-PRESIDENTE DA CAMARA informou que nesta mesma reuniao de Camara 

fol deliberado em ponto pravio proceder a abertura de concurso pOblico para execu<;ao da 

obra que permltira par cobro a essa situaQ§o. 

o Periodo de interven~iio do publicoterminou as 11:45 
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. As Khoras e' ~ minut~s foiaprovada e ~ssinada eslamlnula e encerrad~ a reuniao. 
/" \' 

Eu, ~\~t::.:..l(~'~ JdQ' asubscrevi.'.~ 
, 

. I. 
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mdNIO p' OREY CAl'UCHO 

o Presidente 

Os Vereadores 

EONOR COUTINHO.PEREIRA DOS SANTOS 

ARIANA-lUBELRO-DOS S.,R.F'. -COSTA -CABRAL~ ~=iQ==. -~'1'~.;;;;;;~~~~C~~~::;:.;~~=~=... -. 

LiPIO MARQUES MAGALRAES' FERNANDES 

IGUEL PINTO LUZ 

• 

NA CLARA ROCHA DE SOUSA JUSTINO' 

EDl!.<i ARANTES LOPES DE MENDON~A . 

ARiA TERESA l'BRES DOMINGUEZ RODRIGUES GAGO_i-l----jr:c&~:!:::.p;~~~~::::::::7fL........:. 


ARIA DA CONCEIQIO R.DE SALEMA CORDEIRO ~,:!b';!'!'~UJ~'~'~~~~~~~~~~:!~~'~'~. 

pl0 l'AES DE SANDE E CASTRO 


